

第6回 2015年クールエステティック・グループ

ボランティア活動 美化清掃&訪問エステ奉仕

企業市民として私たちが身近にできること。周辺地域の“環境美化”、福祉施設への“訪問エステ”に全社一丸となって取り組みました。

実施日時:平成27年6月8日(月)、10日(水) 9:30~11:30 総参加人数77名

クールエステティック富山・二口店

訪問エステ

「デイサービスセンターふるいの風 堀川」
富山市堀川=7名参加

エステというお仕事の楽しさや喜びを感じています。
今年もふるいの風様に訪問させて頂き、利用者の方々と一年振りにお会いすることができ、元気な顔を拝見できて嬉しかったです。ハンドマッサージをしながらいろいろお話をさせて頂き、楽しい時間を過ごさせて頂きました。毎年、利用者の方も従業員の方も笑顔で迎えて下さり、「ありがとうございます」「気持ちよかったです」とお言葉を頂け、エステというお仕事の楽しさや喜びを感じています。これからもたくさんの方の笑顔のために真心込めておもてなしをしていきます。

*杉本店長



富山県

クールエステティック金沢店&クールグランボディ金沢店

訪問エステ

「金沢南ケアセンター」
野々市市蓮花寺町=18名参加

逆に私たちが沢山パワーを頂きました。

昨年もお世話になりました南ケアセンターさんにお伺いし、利用者の皆様のハンドマッサージをさせて頂きました。緊張されている方や恥ずかしがっている方も多かったのですが、皆さんが笑顔になって頂き、逆に私たちが沢山パワーを頂きました。お一人おひとりの手に直接触れ、心と体でコミュニケーションをすることができ、貴重なお時間を頂いたこととても感謝しています。今後もぜひ、このような活動を通して、地域の方々のお手伝いをさせて頂きたいと思います。



石川県

クールエステティック富山・山室店

訪問エステ

「デイサービスセンターふるいの風 中田」
富山市中田=7名参加

改めてエステティシャンというお仕事に誇りを感じ…

今年はスタッフ全員でふるいの風デイサービスセンター様にお伺いし、利用者の皆様にハンドマッサージをさせて頂きました。お一人おひとり直接手に触れてマッサージさせて頂く事で、自然と笑顔になって楽しくお話しして下さる姿や「気持ちよくて幸せだわ」とお声かけて頂き、私達もまた嬉しい、温かい気持ちになりました。改めてエステティシャンというお仕事に誇りを感じ、これからも私達から全てのお客様へ沢山の愛情と心を込めてお手入れさせて頂きたいと思います。

*芦澤店長



クールグループ本社&JBマシナリー事業部&ディーラー事業部

美化清掃

野々市市押野 自社周辺=9名参加

その地域で働く社会の一員として、感謝の気持ちを…

今年もボランティア活動として、新たに引っ越ししてきた本社周辺の清掃活動をさせていただきました。毎年のことになりますが、この活動を通して一企業の社員としてではなく、その地域で働く社会の一員として、わずかな時間ではありますが、感謝の気持ちを行動にできたということに改めて自分自身喜びを感じます。今後も社員一同この有意義な時間を大切にしていきたいと思います。



これからも様々な方面で社会に貢献して…

毎年恒例のボランティア活動も今年で6年目になります。今年の1月に本社事務所が移転し、新しい地域での清掃活動となりました。今回の清掃活動を通して、地域の方々に挨拶できたり、温かいお声を掛けたけたり、町を綺麗にできたり、とても嬉しい感じました。これからも様々な方面で社会に貢献していきたいと思います。

*JBマシナリー事業部: 山野マネージャー



クールエステティック福井店

訪問エステ

「特別養護老人ホーム なの花」
福井市加茂河原=12名参加

普段お手入れをしているお客様とは違う喜びがあり感動…

老人ホームなどの花さんにお訪問させて頂くのは今年で2回目で、今回もフェイスマッサージやハンドマッサージ、清掃をさせて頂きました。

ボランティア活動を通して、皆様にお会いできることが嬉しい、スタッフ一同でも楽しんでいました。初めは緊張されていた方も、マッサージをしている間にとても気持ちよさそうにリラックスして下さり、その表情を見て私達もまた嬉しいなりました。実際に「気持ち良かった」とか「べっぴんさんにまたわわわ」と言って下る方もいて、普段お手入れをしているお客様とは違う喜びがあり感動でした。これからも沢山の方々に喜んで頂く為に、私達にしかできない技術に誇りを持ち日々努力していきます。



クールエステティック鯖江店

美化清掃

鯖江市横江町 自店舗周辺=9名参加

とても素敵な地域でお仕事できていることに改めて感謝…

毎年、このボランティア活動を通して地域の方との触れ合ふ事ができ、スタッフ一同この活動を大切にしています。鯖江店周辺にプラスして今年は少し距離を広げて時間いっぱい清掃をさせて頂きました。お声をかけてくださる近所の方も多く、さらに清掃にも力が入りました。とても素敵な地域でお仕事できていることに改めて感謝していきたいです。

*辻川店長



福井県

JBマシナリー事業部 京都支社

美化清掃

京都市左京区下鴨 自店舗周辺=2名参加

感謝の気持ちでお仕事をさせて頂こうと改めて…

今年も例年に引き続き近所の清掃活動をさせて頂きました。「ありがとうございます」と語しかけて下さったり、「ようと思つてもなかなか実行できないことだから、本当にすごいわね」と温かいお言葉をかけて下さり幸せな気持ちになりました。いつもならただすれ違っているだけだった方ともお話しする機会を得られ、このボランティア活動を通していつもお世話になっている地域の皆様に少しでも貢献できることを嬉しく思います。これからも感謝の気持ちでお仕事をさせて頂こうと改めて考え直すよい機会になりました。

*福田インストラクター



京都市

JBマシナリー事業部 東京支社

美化清掃

東京都港区南青山 支社周辺 表参道=3名参加

NPOグリーンバードへ参加…

「きれいな街は、人の心もきれいにする」をコンセプトに原宿表参道を中心に行なっている「グリーンバード」というゴミ拾いボランティア団体の活動に、昨年にも引き続き今年も参加させて頂きました。

事務所のある表参道周辺を中心に、ゴミ拾いをして頂きました。清掃中には通り行く多くの方々からお声掛けを頂き、地域の優しさにも触れることができました。今回のボランティア活動を通じて、日頃から美化意識を高めて地域社会に貢献していきたいと思いました。

*真野部長



東京
南青山

